

Nomination de Mme Isabelle Garceau à titre de directrice générale de la Caisse Desjardins des Sources

Mme Marlène Corriveau, présidente du conseil d'administration, est heureuse d'annoncer la nomination de Mme Isabelle Garceau au poste de directrice générale de la Caisse Desjardins des Sources.

Détentriche d'un baccalauréat en science comptable, Mme Garceau cumule plus de 25 ans d'expérience au sein du Mouvement Desjardins. Jusqu'à tout récemment, elle assurait la direction générale de la Caisse Desjardins du Secteur public de l'Estrie. Elle a occupé, près de 20 ans, différents postes de directrice générale dans le réseau des caisses.

Mme Garceau s'est notamment distinguée par son dynamisme, son leadership de performance et son côté humain. En misant sur le travail collaboratif et l'accompagnement des personnes, elle entend poursuivre les efforts entrepris pour offrir des services financiers de haut niveau, adaptés aux attentes des quelque 13 986 membres de la Caisse.

« Mme Garceau incarne parfaitement les valeurs coopératives et la solidarité, et son approche orientée vers les membres et clients, conjuguée à son expérience comme gestionnaire chez Desjardins, s'avèrent des atouts pour notre Caisse. Nous tenons aussi à remercier M. Éric Lafrenière pour son apport à la Caisse ces dernières années. Son implication auprès de la communauté et sa grande contribution au service des membres et des employés méritent d'être soulignées », a précisé Mme Marlène Corriveau.

« Je suis ravie de rejoindre la grande équipe de la Caisse Desjardins des Sources. Pour moi, il est essentiel de continuer à développer notre relation de proximité avec nos membres et les organismes de notre collectivité, pour favoriser la croissance de la Caisse et le développement d'une communauté dynamique et solidaire », a déclaré Mme Garceau.

À propos de la Caisse Desjardins des Sources

Au 31 décembre 2022, la Caisse Desjardins des Sources détenait un volume d'affaires sous gestion de 1,2 G\$. S'appuyant sur la compétence de ses employés, elle offre à près de 14 000 membres une gamme complète de produits et de services financiers. La Caisse compte aussi sur l'engagement de 12 administrateurs élus qui ont à cœur la qualité du service et le soutien d'initiatives qui contribuent au mieux-être de la communauté. Avec d'importantes contributions financières octroyées année après année, la Caisse contribue à la réalisation de nombreux projets porteurs pour le milieu, sur le plan culturel, éducatif, communautaire, économique, sportif ou de la santé.